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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área de gestão 

contábil?  

Sempre tive admiração pelos profissionais dessa área. É uma área em 

que constantemente estamos aprendendo: jamais um dia é igual ao 

outro. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Hoje sou supervisora da área contábil e fiscal da Metalúrgica Mor. Atuo há 10 anos nessa 

empresa. Ingressei na área financeira e depois de um ano já estava na área contábil. Em 2005 a 

área contábil e fiscal foram unificadas. Hoje temos três empresas distintas e mais uma filial, 

sendo a contabilidade feita pela mesma equipe. Uma dessas empresas está sediada em SP, 

para onde me desloco uma vez por mês, para prestar treinamentos e esclarecimentos. Na 

empresa também a área contábil exerce papel fundamental no controle orçamentário. 

O que é apaixonante na minha profissão é que constantemente estamos aprendendo. 

Conseguimos dar suporte à direção quanto à real situação da empresa. Participamos 

ativamente da gestão da empresa. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Fiz inúmeros cursos sobre gestão, planejamento estratégico, que me auxiliaram a agregar 

maior valor aos conhecimentos já adquiridos. Cabe a cada um de nós procurarmos 

conhecimento. Ler é fundamental. Estar atualizado é primordial. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC?  

O que não dá para esquecer é a forma como somos conduzidos. A simplicidade, a abertura 

para trocarmos ideias, esclarecer nossas dúvidas. 

É claro que também não dá para esquecer as amizades que fazemos. Tenho amizades que 

permanecem até hoje, embora tenha me formado há mais de 10 anos. 

5 - Planos para o futuro: 

Pretendo em 2012 ingressar no mestrado (na UNISC). Ampliar cada vez mais meus 

conhecimentos nessa área, disponibilizando-os por meio de consultorias empresariais em 

diversos segmentos de mercado. 



 
 

 

6 - O espaço é seu... 

Jamais devemos desistir do que realmente acreditamos. Com força de vontade e 

perseverança, atingimos nossos sonhos. Dificuldades pelo caminho sempre há, basta apenas 

conduzirmos da melhor forma. 


